

# さわらび

2019. 9. 19 No. 14 文責：大塚

## 自画自賛してもいいですか？ ～保小中合同運動会～

タイトルのように、主催者である私自身がほめすぎるのもどうかと思い、少し遠慮がちに書こうかと思ったのですが、天候にも恵まれてほんとうに素晴らしい運動会になりました。

9:00から始まった保小中合同運動会。どの1コマを切り取っても、「うちの学校らしい」「蕨岡の保小中らしい」運動会でした。これもひとえに、当日のみならず準備も含めてご協力いただいた保護者の皆様・地域の皆様、ボランティアとして一日汗を流して動いてくれた高校生のみなさんのおかげだと思います。ありがとうございました。

### ■リーダーとして頑張った中学生



全校で4人の中学生。小学生の先頭に立って頑張ろうという気持ちがあふれています。最初の入場行進から、開会式、応援や競技。

夏休みから練習してきた、大きい声ときれぎれのダンス。

「中学生が元気があるし、きびきび動くこと。素晴らしい。」との声を何人もの方からいただきました。

### ■保護者も一緒に楽しい時間になりました



昨年度同様に保護者も一緒に競技がたくさんありました。「はいはいっ。はいはいっ。」と声をかけてパイプをつないでボールを運んだり、新米に見立てた俵でリレーをしたり……。

保護者の皆様、笑顔とがんばりをありがとうございました。

### ■地域のみなさんも参加して



今年も盛り上りました。

「お菓子拾い」や「宝探し」、「テープつなぎ」「綱引き」はもちろんのこと、「年代別縛りない」は恒例になりつつあります！

「小中教職員」「20歳未満（高校生）」「20～30代」「40～50代」「60歳以上」の各チーム。どのチームも共通していたのは、楽しそうなこと！

60歳以上の皆さんのテクニックのすごいこと！ 高校生たちは、ベテランの皆さんに習って練習する人も……。地域とともにある蕨岡保小中の運動会らしい1コマです。学校の行事を通して、地域のみなさんがつながりあうこと、出会い直すことは、うれしい限りです。

### ■蕨岡音頭への参加者の多さ

今年度、小中学生は全員で23名ですが、蕨岡音頭が始まっている中の ottone の参加者を数えると15名ほど（教職員を除く）……。高校生も入れると20名以上の“一般参加者”です。こんなにいっぱいの人が出でてくれる、来場してくださった皆さん的心意気がうれしいことです。

### ■区長会、学校運営協議会、民生委員等々、関係者のみなさん、ありがとうございました。

最初から最後まで参観してくれて、一般的な競技にも積極的に参加していただき、しかも後片付けまで手伝っていただきました。本当にありがとうございました。

今後とも、蕨岡中学校の活動にご協力のほど、よろしくお願いいたします。

## 10月行事予定

- 1日（火）高校体験入学〔3年〕  
職場体験学習〔2年〕～2日まで
- 2日（水）市教育研究大会〔午後、臨休〕
- 3日（木）ALT
- 5日（土）防災教育参観日 英語検定
- 6日（日）郡陸上大会
- 7日（月）振替休日〔10/5〕
- 8日（火）読み聞かせ SHL
- 9日（水）職員会
- 10日（木）SC ALT
- 11日（金）全校環境整備の日〔6校時〕
- 14日（月）体育の日
- 16日（水）校内研
- 17日（木）SC ALT
- 18日（金）ウルトラマラソン準備〔6校時〕
- 19日（土）郡英語暗唱大会
- 20日（日）四万十川ウルトラマラソン
- 22日（火）即位礼正殿の儀〔祝日〕
- 23日（水）校内研
- 24日（木）ALT
- 27日（日）郡陸上記録会 市Pソフトボール大会
- 29日（火）SHL
- 30日（水）校内研
- 31日（木）SC ALT